私のキャンパスライフ

おいしいご飯がいつでも食べられます!

京都女子大学には2つの食堂がありますが私の一押しはK校舎のランチ です。ご飯に合うできたてのおかずとスープ類がついたコスパの良い日替わ りメニューは、ついつい何度も通ってしまうおいしさです。ランチメニューだけ でなくお弁当やパンもおいしいので是非食べてみてください。E校舎のカフェ テリアには麵類や栄養バランス重視のランチプレートなど豊富なメニューが あります。ハンバーガーなどの軽食も気軽にとることができ、学生に人気で す。また、女坂の下にある洋食店のハンバーグドリアは絶品です!学割が使 えてお得に食べられるので自分へのご褒美としてたまに食べに行きます。

私の受験エピソード

思わぬアクシデントにも冷静に!

今までこれだけ勉強したのだから大丈夫、と思って当日を迎えても思わ ぬところでトラブルが発生するのが受験です。私が実際に体験したアク シデントの話をすると、本来乗るはずだった電車が人身事故で運休に なってしまい、受験会場の最寄り駅に行くことができなくなってしまいまし た。おかげで駅から受験会場まで徒歩5分ほどで済んだはずのところを 30分近く歩くことになり、その日は試験を受ける前からどっと疲れてしまい ました。電車の下調べや時間に余裕を持って行動することも重要な受験 対策だと感じた受験でした。受験生の皆さんはどうかトラブルなく受験で きることを願っています。

●● 現代社会学科 2回生からのメッセージ

私の学科の学び、ここが楽しい!

身近な興味から新たな自分を発見できる

現代社会学科は、さまざまな分野から興味のある分野を「自分で」選択 することができるため、たくさんの自分らしい学びを通して、将来像を明確 にしていくと同時に、「この学問、意外とおもしろい!」といったような新た な気づきがある点が非常に魅力的であると感じています。また、グループ ワークがある授業では、仲間とともに協力し、話し合いを重ね、課題に取り 組むことで、コミュニケーション能力が身についたり、達成感や満足感が 得られたりすると同時に、新たな交友関係を築くことができます。

京女の先生ってこんな人!

「学ぶこと」自体を心から楽しまれている!

先生方はとても優しく、丁寧かつ個性豊かである上、純粋に心から学問を 楽しまれているのが授業の様子から伝わってきます。また、学生一人ひとり と真剣に向き合ってくれます。さらに、幅広い分野における研究を行っている 先生方がたくさん在籍していることから、学びの選択肢が多く、自身の視野 が広がることで、より深い学びを得ることができます!実際に、少人数制の 授業では、先生と学生との距離が近く、わからないことがあればすぐに質問 することができるので、コミュニケーションが取りやすいと感じています。

●●● 現代社会学科 3回生からのメッセージ

私のキャンパスライフ

Wind Orchestraサークルでの活動 地域の依頼演奏や、藤花祭(大学祭)での演奏、定期演奏会に向けて週

2~3日練習しています。今年は新入生がたくさん入ってくれたので部員が 63人になり、にぎやかに活動しています。また、京都の吹奏楽連盟に所属 している大学と合同演奏会に参加できるのも一つの魅力だと思います。 学部・学科を越えてたくさんの人に出会うことができ、毎回サークルに行

くのが楽しみです。また、サークルの友達とはサークルの時間外も一緒にご 飯を食べたりおしゃべりしたりと、仲の良い友達がたくさんできました。 私の学科の学び、ココが楽しい

社会の多様な現象をさまざまな学問から学ぶ 現代社会学部では、経済学、法学、経営学、社会学、政治学、環境学、

心理学、哲学、情報学など多種多様な学問分野からさまざまな角度で現 代社会における事象をデータやグラフを用いて読み解き、問題の原因を 追求することができます。この通り幅広い分野を学ぶことができるので どの学部を志願するか迷っている人や、いろんなことを学びたい人にお すすめです。たくさんの分野があって幅広く学べるから専門性が高めら れないのではないかと思われるかもしれませんが、学年が上がるごとに 自分の興味のある分野を絞っていくことになるので心配しなくて大丈夫 です。

●●● 現代社会学科 4回生からのメッセージ

私の卒業論文

『スウェーデンにおける移民問題』 日本でスウェーデンは、北欧の国の一つで福祉が充実していることや、

税金が高い国として知られていると思います。他方でスウェーデンは、 2022年時点で総人口の約4分の1が外国にルーツを持つ移民が多い国 という一面もあります。しかし、かつては移民を送り出す国でもありまし た。私はこのスウェーデンにおける移民に着目し、どのような経緯で現在 の、さまざまな国をバックグラウンドにもつ人が多く住む国となったのか、 それに付随して起こっている問題について調べました。

京女のココが好き! 私は京女の真面目で何事にも一生懸命な学生が多いところが好きで す。多くの学生が大学の授業をはじめ資格の勉強や、課外活動に積極的

に取り組んでいます。図書館をはじめ大学の校舎のいたるところで自習を している学生も多く、その姿を見て「私も頑張らないと!」と毎回刺激をも らっています。

高校時代にやっておいた方がいいと思うこと 〈英語の勉強〉 受験期はもちろん、大学入学時に英語の試験(プレースメントテスト)

があります。その結果によってどの先生の授業を受けるかが決まるため、 勉強していて損はないと思います!

〈家族や高校時代の友達と遊ぶこと、たくさん思い出を作ること〉 大学生になると以前より高校時代の友達と会う機会も減ると思うので、 今のうちにたくさん友達と遊んで、思い出を作って楽しんでください!一人

暮らしをする方は、家族との時間も減ると思うので、家族との時間を大切 にするのも良いと思います!